

La Alta Comisionada de los DD.HH. de la ONU y ex presidenta de Chile dijo que: «Es clave, es histórico que sea paritaria la Constitución». La alta comisionada de DD.HH. de la ONU, y ex presidenta Michelle Bachelet, participó, de en un foro, organizado por la Universidad de Santiago y la Universidad Abierta de Recoleta, donde junto con el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, conversó con el Plebiscito y otros temas de actualidad.

Respecto a su posición en estas elecciones, dijo "Me imagino que nadie tiene dudas que estoy por el Apruebo y también por la convención constitucional ". " Es clave, es histórico que sea paritaria la Constitución, que traiga los elementos que a las mujeres les importen -así como los de los hombres- que tenga una perspectiva de género" agregó la ex mandataria.

De hecho, respecto a esta opción de la Convención Constitucional, señaló " es histórico que sea paritaria la Constitución, que implique que traiga por un lado los elementos que a las mujeres les importe, les interese, así como la de los hombres; segundo que tenga una perspectiva de género idealmente; tercero porque es más democrática.

Un proceso constituyente donde la gente participe masivamente es más democrático ". Además, Bachelet señaló que "evidentemente una Constitución de esa manera será más representativa de lo que es nuestro país y lo que queremos para el futuro del país también ". Asimismo, agregó que " es clave que participen gente de todas las edades, jóvenes pero también gente mayor, porque también tiene qué aportar desde la experiencia. Y que sean todas gente muy motivadas y convencidas de que esto es fundamental".



Error al crear la imagen